

Francisco Treviño, alcalde de Juárez, anunció la reapertura de las guarderlas.

## Reabren guarderías en Juárez

## Per Angel Gaszález

como una forma de apoyar a los padres de familia que deben salir a trabajar, el gobierno de fuitre anunció la reapertura de las cinco guarderías municipales que son administradas por el DII.

Lo amerior fue amuciado por el alcalde Francisco Treviño Cami, quien además anunció la apertura de dos más.

Señaló que la intención es que los padres que trugan la necesidad de salir a másajar, puedan dejar a sus hijos en un lugar seguro.

hijos en un lugar seguro.

El aleralde dijo que por disposición de la Secretaria de Salud, las guardenise contarias con un añoro del 75 por ciento, además de que cumplen con todas ha medidas sanitarias nem secundad de los niños.

"Los podres de familia tienen que salir a trobajar, y en esta pandemia que se mantivieron cerradas la guarderias, estovieros hetallando con quim dejar a sus mitos, alguien que se los cuidara... Y abren (con la reapertura de guarderias) pues ya será de gran benefício pum todos ellos", expressi.

Fueron Francisco Camb y su esposa, Adriana de la Garza, presidenta del DIF, los encargados de ofi-

> El gobierno de Juárez busca beneficiar a los padres de familia.

cializar la respertura de las guarderias.

Al hablar sobre las dos guarderias que se planea abrir, el alcalde indicó que um se ubicará es la zona norte del municipio, en el sector de Los Puertos y Anzures, y la otra estarle la zona sur, en la Colona Arcadia.

Por su parte, la presidente del DEIinformó que la inscripción de infós a una guardera municipal de Juárez es muy sencilla, ya que los padres solo tienen que acudir a la que les quade más cerca de su rass y flevar la papelería hásica que se les pide, udemás cubrir una cuota mensual que es mny baja.

De la Garza dijo que el personal que atiende a los memores está ampliamente capacitado para roulizar sua labores, e incluso han tumado cursos de primeros auxilios.



## Aldo Fasci Zuazua Secretario de Seguridad

Pareciera que Nuevo León vive en un estado de indefensión ante la ola de violencia que se ha suscitado en los últimos días, sin embargo, esa racha viene desde el sexento anterios.

Restablecer la seguridad no es fácil y es ahí donde usted debe hacer gala de sus conocimientos y experiencia para bajar el índice delictivo, debe frenar a la de ya esta ola criminal.

Ahora que hay un nuevo gobernador, decidido a meterie freno a la delincuencia, usted debe reaccionar de manera más dura, severa y asestar los golpes necesarios al crimen para dejar en claro que tiene la capacidad para ofrecer los resultados que tanto se necesitan.

Ante las criticas que se le han venido encima, es evidente que hay quienes desean verio caer, pero no por usted, sino para anotarie, la primera tacha al gobierno de Samuel Garcia, entonces a usted no le queda más que responder con hechos a la conflanza que se le dio, no sólo por parte del gobernador, sino también los nuevoleoneses.

> ATENTAMENTE Miguel Angel Carrizales



## DIRECTORIO

Miguel Ángel Carrizales González Director General Lic. Concepción Carrizales González Generale

Reportero Rubén Montoya Jefe de Circulación Oscar Alvarez Ramos

Información al Día Panorama de Nuevo León, publicación quincenal, edición 308, primera quincena de noviembre de 2021. Editor responsable: Miguel Ángel Carrizales González. Número de Certificado de Reserva otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor: 04-2016-12131411115900-101. Número de Certificado de Licitude de Titulo y Cordenido: 16847. Domicilio de la Publicación, Impreso y Distribudo por: Información al Día Panorama de Nuevo León, Rosa 4002-A, Col. Rafael Ramirez UC, Cd. Guadalupe, Nuevo León, México. C.P. 67180.

TEL: 82 82 54 33

Webmaster: webrafting.com

www.panoramadenuevoleon.com panoramani@yahoo.com.mx SiGUENOS EN TWITTER @Panorama NI. y FACEBOOK www.facebook.com/PanoramaNI.



Para escarear el cologo, tiescargo de tu fenda de aplicaciones. Apple Store (Phone: CR) Rester. Scann (CR) Caclo (Chy), Best Sarcodo Scannor Apple Storn (Part. Section Bercodo Scennor Para (Section Part. Section Part. Section (Part. CR) Scennor Pro-Nella (CR) (Ble Sig. Nella (CR) (